



LE

CARÊME

« Aujourd'hui, comme au temps du Christ, un homme debout, est celui qui a traversé mille difficultés en avançant malgré tout, en se relevant toujours. Il est un miraculé de toutes les séductions du mal.

Un homme debout est aussi celui qui ose regarder en face la forêt de tous les appâts, de toutes les tentations pour monter dans la barque de l'Église AVEC le Christ au gouvernail, dans la tempête du large où souffle la colère de Satan déjà vaincu.

Car Il est avec nous, le premier tenté, LE VIVANT.

Dans le désert de Palestine, Jésus veillait debout, les yeux fixés sur le mystère du mal et le cœur en lutte pour le bien.

Alors, que le Carême nous dégèle, nous réveille, et nous rende la conscience d'exister pour faire quelque chose, mais surtout : pour être avec Quelqu'un : Jésus. »